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В данной статье автор предлагает антропологический подход к исследованию конституционного права и кон-
ституционного строя. Здесь право рассматривается как порождение эволюционного развития человека. Дается 
понятие конституционной антропологии. Большая часть статьи посвящается описанию теоретической модели 
«человека конституционного», который противопоставляется «человеку доконституционному». Здесь описыва-
ется становление «человека конституционного», который является основой для формирования конституционно-
го строя. В заключение автор показывает значимость теории «человека конституционного» для науки и практики.
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In this article, the author offers an anthropological approach to the study of constitutional law and the constitutional 
system. Here, law is considered as a product of human evolutionary development. The concept of constitutional 
anthropology is given. Most of the article is devoted to the description of the theoretical model of the “constitutional 
man”, which is contrasted with the” pre-constitutional man”. It describes the formation of a “constitutional person”, 
which is the basis for the formation of the constitutional system. In conclusion, the author shows the importance of the 
theory of “constitutional man” for science and practice.
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